

Les feux de forêts en Australie en 2019

Depuis septembre 2019, les incendies font rage en Australie, ils ont déjà tué 14 personnes et près de 500 millions d'animaux (480 exactement), détruit plus d'un millier de maisons et brûlé 5,5 millions d'hectares (une superficie plus grande que le Danemark ou les Pays-Bas)

Les causes de ces incendies :

L'origine de ces incendies serait la sécheresse, qui dure depuis 3 ans, aggravée par des vents violents et une vague de chaleur exceptionnelle ce qui favorise l'extension de ces incendies. En effet les 34 mois de janvier 2017 à octobre 2019 ont été les plus secs jamais enregistrés en Nouvelle-Galles du Sud avec une pluviométrie inférieure de 35 % à la moyenne. Pour échapper aux flammes la plupart des habitants menacés se voient contraint de quitter leur logement pour se réfugier sur des plages du Sud-Est de l'Australie. Certains vont même plus loin en allant se réfugier sur leur bateau.

L'exemple de Mallacoota :

4000 vacanciers et habitants ont été obligés de se réfugier sur la plage, heureusement des pompiers sont venus évacuer ces personnes. L'armée a même été déployée pour aider les secours.

Un incendie terriblement puissant

L'incendie est tellement énorme et puissant que les pompiers ne peuvent plus lutter contre.

Exemple du Nord de Sidney :

8 incendies ont fusionné pour former un énorme feu qui est devenu incontrôlable pour les pompiers. L'incendie se propage donc désormais de manière incontrôlée au Nord de Sidney... Mais heureusement des renforts ont été demandés aux pompiers du Canada et des Etats-Unis.

Des incendies de plus en plus terrible chaque année :

Cette année, en Australie les feux de forêts sont particulièrement précoces et violents à cause d'une longue période de sécheresse. Les scientifiques pointent les conséquences du réchauffement climatique, ce que le premier ministre Australien Scott Morrison a admis plus tardivement.

Cela n'empêche pas ce dernier de continuer sa politique favorable à l'industrie minière du charbon. De plus ce mardi 31 décembre 2019 Sidney était enveloppé d'un épais nuage de fumée toxique liée aux incendies. D'ailleurs les nuages de fumées des incendies ne devraient plus tarder à atteindre les côtes américaines.

Sources :

<https://www.notre-planete.info/actualites/1130-feux-brousse-Australie-incendie>

https://www.lemonde.fr/international/article/2019/12/31/incendies-en-australie-des-milliers-de-personnes-prises-au-piege-sur-des-plages_6024445_3210.html

<https://www.sudouest.fr/2019/12/06/video-plusieurs-incendies-fusionnent-en-un-megafeu-incontrolable-en-australie-6922896-4803.php>

<https://www.ouest-france.fr/monde/australie/incendies-en-australie-des-villes-entieres-evacuees-l-approche-d-un-nouveau-pic-de-chaleur-6675005>

<https://www.ouest-france.fr/monde/australie/incendies-en-australie-des-milliers-de-personnes-prises-au-piege-sur-des-plages-6674056>

<https://www.ouest-france.fr/monde/australie/500-millions-d-animaux-sont-morts-dans-les-incendies-en-australie-6675553>



<https://www.ouest-france.fr/monde/australie/incendies-en-australie-des-villes-entieres-evacuees-l-approche-d-un-nouveau-pic-de-chaleur-6675005>



<https://www.google.com/url?sa=i&rct=j&q=&esrc=s&source=images&cd=&ved=2ahUKEwj1p7ewluzmAhWY3eAKHSvLC7MQjRx6BAGBEAQ&url=https%3A%2F%2Fwww.anti-k.org%2F2019%2F12%2F31%2Fincendies-en-australie-des-milliers-de-personnes-prises-au-piege-sur-des-plages%2F&psig=AOvVaw3WiDSWWLwX1HZJDcQyOht7&ust=1578303894710945>